



## Rapport : L'Iran envoie des centaines de missiles à la Russie

• [10/09/2024](#)

Selon des responsables américains et européens, le *Wall Street Journal* a rapporté vendredi qu'au moins 200 missiles balistiques de courte portée ont été envoyés par l'Iran à la Russie.

Importance : L'Iran a fourni des drones à la Russie, mais ils sont lents et faciles à abattre. Les missiles balistiques sont plus rapides et atteignent une altitude plus élevée.

Cette évolution récente pourrait ouvrir la voie à l'envoi de missiles à longue portée à la Russie. Les fonctionnaires s'inquiètent de l'impact imminent que cela pourrait avoir sur la guerre en Ukraine.

Nous avons mis en garde contre le renforcement du partenariat sécuritaire entre la Russie et l'Iran depuis le début de l'invasion massive de l'Ukraine par la Russie, et nous sommes alarmés par ces rapports. Nos partenaires et nous-mêmes avons clairement indiqué, tant au G-7 qu'aux sommets de l'OTAN cet été, que nous sommes prêts à assumer ensemble des conséquences significatives. Tout transfert de missiles balistiques iraniens à la Russie représenterait une escalade dramatique dans le soutien de l'Iran à la guerre d'agression de la Russie contre l'Ukraine.

—Sean Savett, porte-parole du Conseil de sécurité nationale des États-Unis

Démenti : L'Iran a démenti le rapport vendredi, déclarant que « non seulement l'Iran s'abstient de s'engager lui-même dans de telles actions, mais il appelle également les autres pays à cesser de fournir des armes aux parties impliquées dans le conflit ».

Mais dans les 48 heures qui ont suivi, le député iranien Ahmad Bakhshayesh Ardestani a admis que le rapport était exact.

Il a déclaré aux médias iraniens : « Nous fournissons des missiles au Hezbollah, au Hamas et au Hachd al-Chaabi, alors pourquoi pas à la Russie ? Les Européens vendent des armes à l'Ukraine. Les forces de l'OTAN sont entrées en Ukraine, alors pourquoi ne pas soutenir notre allié en envoyant des missiles et des drones à la Russie ? »

Une autre bonne raison pour l'Iran de soutenir la Russie est qu'il reçoit en échange du soja, du maïs, du blé et d'autres marchandises, ce qui lui permet de contourner les sanctions américaines.

Changement de pouvoir : Le développement d'une alliance entre les puissances orientales, notamment la Russie, la Chine, la Corée du Nord et l'Iran, préoccupe l'Occident. L'agressivité de ces nations menace la domination établie de l'Occident et annonce une période prophétique appelée « les temps des nations ».

En savoir plus : Regardez notre vidéo, « [Les temps des nations](#) ».